



newhome

8 Pièces

243 m²

Réf. 3304

975 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ : Découvrez cette charmante propriété de 240 m2 avec 5 chambres (possibilité de 6), garage et vue imprenable sur la campagne, au pied du pittoresque village de Bargemon. Nichée dans un écrin de verdure, cette villa pleine de caractère offre un charme unique avec sa belle piscine, sa tour ronde et son architecture en pierres. La villa est située sur un vaste terrain clos (portail électrique) de plus de 4500 m2 avec des oliviers, exposée plein Sud. Elle est construite sur deux niveaux, avec au rez-de-chaussée : hall d'entrée, WC, salle à manger, salon rond et chaleureux avec cheminée, ...

SOLE AGENCY: Discover this charming property of 240 sqm with 5 bedrooms (possibility of 6), garage and stunning views of the countryside, on walking distance from the picturesque village of Bargemon. Nestled in a green setting, this characterful villa offers unique charm with its beautiful pool, round tower, and stone architecture. The villa is located on a vast enclosed plot (electric gate) of over 4500 sqm with olive trees, facing South. The villa is built on two levels, with on the ground floor: entrance hall, WC, dining room, a cozy round lounge with fireplace, equipped kitchen, office ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

